

## Happy End

von Tim Rasch

Unsere erstkalbende Kuh bekam Zwillinge, eigentlich schön, aber dann hatten wir das Problem dass die Kuh nur eines der beiden Kälber annahm und das Andere links liegen ließ. Jetzt mussten wir das eine der beiden Kälber mit der Flasche großziehen. Mein Papa und ich gingen jeden Tag mehrmals zu ihm und gaben ihm die Flasche. Ein paar Tage später bekam noch eine unserer Kühe Zwillinge. Leider haben diese beiden Kälber nicht überlebt. Also haben wir das nicht angenommene Kalb mit einem der Toten eingerieben damit es deren Geruch annahm. Die Mutter der toten Zwillinge hat das fremde Kalb tatsächlich angenommen und ließ es saugen. Wir brauchten es nun nicht mehr mit der Flasche tränken. Am Ende wurde alles noch gut.

